

Espol realiza concurso de año viejo ecológico

Hoy

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) realiza hoy por decimotercera ocasión el concurso de año viejo ecológico, en la plazoleta del ciclo básico del Campus Gustavo Galindo Velasco, en la Prosperina.

El evento tiene como finalidad elaborar monigotes que no pueden ser quemados para evitar la contaminación del medio ambiente.

Raúl Paz, organizador de esta actividad, indica que en esta ocasión los participantes (estudiantes) podrán bailar y cantar con el año viejo.

El concurso es a las 11:00.